

成事業である学童保育を行う計画でした。しかし、一般的な学童保育は有料であり、県下の平均では月7,800円負担していたとしているということであり、また、人数の変動により、さらなる負担増も考えられることから、現在の学童保

育システムは止めさせていたくという旨の説明をさせていただきました。

今後、何処でやるのか、また、どのような組織でやるのか観察検討中ですが、何らかの形で来年度も継続させたいと考えています。

活性化協議会は本気で

取り組まれるのか

横尾 政明 議員

町としては、人員構成や

いません。

対象団体について、どのように考へているのでしょうか。11月の依頼状で、地域の各町内会の若手によることは分かりました。その他いろいろな組織、諸団体がありますが、具体的に名称をあげていただきたいと思います。

これでは折角の協定を反映するには不十分ではないでしょうか。今後設立される活性化協議会に踏ってみることにはなりませんか。

地利用、また、物産館の運営、観光振興、一次産業の再生等について検討を進めることも、ゆくゆくはこの活性化協議会の議案になりませんか。

A、JF、各サークル活動団体、婦人会、自治会、商工会、観光協会、JRCなど、考えられる全ての団体を入れながら、地域雇用の創出、人材育成、既存施設の有効利用、空き家対策、観光振興、観光商品の開発、地域の活性化を目的とした、実践的、建設的な組織として運営して参りたいと考えています。事務局はそれぞれのところが持つていていただけます。

お気軽に皆さんの「意見」、「感想をお寄せください。阿南高専との共同事業は、プランが固まりましたら町をあげて取り組んでいく必要があります」との意見が、あると思っております。

卒岐町は地場産業育成の位置付けで、阿南高専と協定を結んでいますが、一部の関係者とだけしか勉強会及び意見交換会をしておらず、一般人には知らされて

福井町長
今後は活性化協議会で統合後の小学校と保育所の跡えています。

運営費は国の実践でいる実践型地域創出事業であるとか、特定地域再生計画策定事業などの活用も視野



卒岐のご当地焼きそば「黒焼きそば」

言葉だけの春を聞いても呼びかける声は「今日も寒いね」が、「一番多く夢と期待に胸をくらむ季節が訪れます。春も、もう直ぐ。次の角を曲がったら、そこに来ているかも」と感じます。でも本当に春も、もう直ぐ。

我が卒岐町にも大きな変化が。統合された保育所、小学校が市ヶヶ丘に中学校と揃い踏み。新たな教育の現場として、生まれ変わります。先生も児童生徒も心機一転があるかもしれません。でも、必ずは地域の子どもは地域が育てる。地域の子どもは地域が守る。これが「我が卒岐」

この感想をお寄せください。これが「我が卒岐」

地域の活性化を目的とした、実践的、建設的な組織として運営して参りたいと考えています。事務局はそれぞれのところが持つていていただけます。

阿南高専との共同事業は、プランが固まましたら町をあげて取り組んでいく必

広報編集委員会

お気軽に皆さんの「意見」「感想をお寄せください。電話 FAX 七二一三四二一「広報編集委員会」までお願いします。

編集後記